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Zusammenfassung

        
23 Frauen mit 138 subklinischen Mammazysten wurden über etwa ein Vierteljahr mit 2α-Bromergokryptin behandelt. Die Kontrollgruppe bestand aus dreizehn Frauen mit 54 Mammazysten.


        
Ultrasonographische Zystendurchmesserbestimmungen dienten dabei als Verlaufskontrollen. Nach Versuchsende wurden die beobachteten Zysten unter Ultraschallsicht zum Zystennachweis punktiert und luftgefüllt.


        
Wir fanden unter der Therapie mit Bromergokryptin eine Reduktion der mittleren Zystendurchmesser um 10,5%, während die Zysten der Kontrollgruppe sich in der gleichen Zeit um 10,2% vergrößerten.


        
Wir führen dies auf eine Effizienz der prolaktinhemmenden Therapie zurück, möchten aber aufgrund unserer Ergebnisse keine Therapieempfehlung aussprechen.


        
Das Zystenwachstum ist gekennzeichnet durch Perioden von Progression und Stagnation, zum Teil auch durch Tendenzen zur Spontanremission.


        
Zyklische Abhängigkeit bei klein- und kleinstzystischer Mastopathie zeigte sich bei fünf Frauen. Hier waren die Zysten prämenstruell und menstruell am größten, intermenstruell am kleinsten. Bei Vorliegen dieses Krankheitsbildes in Verbindung mit prämenstruellen Mastodynien kann die Therapie mit Bromergokryptin in der zweiten Zyklushälfte versucht werden.


      
        
Abstract

        
23 women with 138 subclinical mammary cysts were treated for about a quarter of a year with 2α-bromergocryptine. The control group consisted of 13 women with 54 mammary cysts.


        
Control of the course was effected via ultrasonographic determinations of cyst diameters. After termination of the study the observed cysts were punctured under ultrasound visibility and filled with air. This served to prove the existence of the cysts.


        
Treatment with bromergocryptine resulted in a reduction of the average cyst diameters by 10.5%, whereas the cysts in the control group increased in size during the same period of time by 10.2%.


        
The authors attribute this to the efficiency of the prolactine-inhibiting therapy; however, they would not express any recommendation on the basis of their results. Cyst growth is characterised by periods of progression and of stagnation, partly also by tendencies to spontaneous remission.


        
In five women, the authors found cyclic dependence in mastopathy with small and minute cysts. Before and during menstruation, these cysts reached their maximum size, whereas they were smallest intramenstrually. If this disease pattern is present together with premenstrual mastodynia, treatment with bromergocryptine can be attempted during the second half of the menstrual cycle.
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